

Julian Berndt - FC Hagen/Uthlede

Julian Berndt engagiert sich bereits seit 2010 als Schriftwart und Internetbeauftragter im Verein. Im Laufe dieser Zeit saß er nicht nur als Protokollant in den Vorstandssitzungen, sondern baute eine Facebookpräsenz mit mittlerweile mehr als 1.500 Followern auf, eröffnete einen Instagram account für den Verein, entwirft und textet die Vereinszeitschrift zu den Heimspielen der Oberligamannschaft und fotografiert nebenbei noch alles, was gerade so im Verein passiert – seien es Fotos von Presstereinen, Vorstellungen von Neuzugängen, Mannschaftsfotos oder einfach „nur“ Aufnahmen während der Spiele. Julian ist aus dem Umfeld des Vereins einfach nicht mehr wegzudenken – das ist gerade unter den persönlichen Umständen, die im Folgenden genauer dargelegt werden alles andere als selbstverständlich.

2014 erkrankte Julian, die Diagnose lautete Knochenkrebs. Doch auch diesen schweren Schlag meisterte Julian mit Unterstützung seiner Familie und den Kameraden vom FC Hagen / Uthlede. Nach dem Krankenhausaufenthalt führte ihn sein erster Weg zum Sportplatz nach Hagen. Dabei stellte er sein eigenes Wohl hinten an – seine Amtspflichten, die er angenommen hatte, mussten erledigt werden. Auch in der schweren Zeit in der Julian im Rollstuhl saß, hat er nie das Lachen verlernt und hat nach außen hin alles immer ganz leicht genommen.

Vor seiner Krankheit war Julian ein begnadeter Fußballer und hörte zur goldenen Generation der Jahrgänge 1990/91 des Vereins.

Jeder aus dem Verein weiß sein Engagement zu schätzen und kann sicherlich nur Gutes über Julian berichten.

Seit August 2018 ist Julian auch noch im Vorstand des NFV – Kreis Cuxhaven und zuständig für das Marketing und die Öffentlichkeitsarbeit.

Wir gratulieren Julian zum „DFB – Ehrenamtspreis 2018“

Herzlichen Glückwunsch